## TABLEAU DES FINALISTES (\*) - ROME 1960

(Classement par total des finalistes, puis par places)

(\*) Il s'agissait des 6 premiers placés dans chaque Finale, 6 étant le nombre maximum de Finalistes admis dans les épreuves de vitesse le 800m masculin. Les 3 premiers de chaque épreuve ont reçu une médaille en argent doré (1e), en argent (2e) et en bronze (3e).

Dans les Relais, seuls les participants à la Finale des équipes classées dans les 3 premières ont reçu une médaille.

Les remplaçants de ces équipes n'ayant couru que dans les tours préliminaires ont obtenu seulement un diplôme.

Les 6 premiers de chaque épreuve ont reçu un diplôme. Le CIO parlait de membres du tableau d'honneur.

Rangs	PAYS	1er	2e	3e	4e	5e	6e	NC	TOTAUX
1	URSS	11	5	5	10	6	4	0	41
2	ETATS-UNIS	12	8	6	1	2	7	1	37
3	ALLEMAGNE (1)	2	8	3	9	3	4	0	29
dont	RFA	(2)	(4)	(0)	(7)	(2)	(2)	(0)	(17)
dont	RDA	(0)	(4)	(3)	(2)	(1)	(2)	(0)	(12)
4	GRANDE-BRETAGNE	1	3	4	1	3	3	1	16
5	POLOGNE	2	2	3	1	4	2	0	14
6	AUSTRALIE	1	2	1	0	1	2	0	7
7	ITALIE	1	0	2	1	1	2	0	7
8	SUEDE	0	1	0	1	2	3	0	7
9	NOUVELLE-ZELANDE	2	0	1	1	2	0	0	6
10	FINLANDE	0	0	1	1	2	1	0	5
11	HONGRIE	0	1	2	1	0	0	0	4
12	FRANCE	0	1	1	0	1	1	0	4
13	ROUMANIE	1	0	1	0	1	0	0	3
14	ANTILLES BRITANNIQUES (2)	0	0	2	0	1	0	0	3
	JAMAÏQUE	(0)	(0)	(1,75)	(0)	(1)	(0)	(0)	(2,75)
dont	BARBADE	(0)	(0)	(0,25)	(0)	(0)	(0)	(0)	(0,25)
	TRINITE & TOBAGO et autres îles	(0)	(0)	(0)	(0)	(0)	(0)	(0)	(0)
15	SUISSE	0	0	0	0	1	2	0	3
16	BELGIQUE	0	1	0	1	0	0	0	2
=	TCHECOSLOVAQUIE	0	1	0	1	0	0	0	2
18	AFRIQUE du SUD	0	0	1	1	0	0	0	2
19	ETHIOPIE	1	0	0	0	0	0	0	1
20	MAROC	0	1	0	0	0	0	0	1
=	TAÏWAN	0	1	0	0	0	0	0	1
22	CUBA	0	0	0	1	0	0	0	1
=	INDE	0	0	0	1	0	0	0	1
=	IRLANDE	0	0	0	1	0	0	0	1
=	PORTO RICO	0	0	0	1	0	0	0	1
26	ISLANDE	0	0	0	0	1	0	0	1
=	NORVEGE	0	0	0	0	1	0	0	1
=	PAYS-BAS	0	0	0	0	1	0	0	1
=	VENEZUELA	0	0	0	0	1	0	0	1
30	CANADA	0	0	0	0	0	1	0	1
=	DANEMARK	0	0	0	0	0	1	0	1
=	KENYA	0	0	0	0	0	1	0	1
=	YOUGOSLAVIE	0	0	0	0	0	1	0	1
	Totaux	34	35	33	34	34	35	2	207

<sup>(1)</sup> Dans le tableau des finalistes, la répartition RFA / RDA pour l'équipe unifiée d'Allemagne est purement indicative et non officielle.

<sup>(2)</sup> Dans le 4x400m des Antilles Britanniques, Malcolm SPENCE, Keith GARDNER et George KERR représentaient la Jamaïque alors que James WEDDERBURN était originaire de la Barbade. La répartition entre les différentes îles est purement indicative et non officielle.